## Kalimera!

Je m'appelle Marie-Lys, j'ai 20 ans et cet été j'ai eu l'opportunité de passer deux mois dans la deuxième plus grande ville de Grèce, Thessalonique.

J'ai travaillé en tant que volontaire pour une association, United Society of Balkans, qui a pour but de mettre en œuvre des actions et des programmes éducatifs et sociaux, tout en plaçant l'intégration sociale au cœur de ses projets. Mes missions pour l'association se sont centrées sur le thème du patrimoine culturel et la migration, avec un focus spécifique sur Les Balkans, et plus particulièrement la Grèce et la Turquie. Pour donner vie à ce projet nous étions un groupe de 17 volontaires, venant de tous les coins de l'Europe. En deux mois, nous avons réalisé plusieurs missions dont la création d'un magazine, d'un livre de cuisine, de galeries photos, d'articles pour un blog, et de deux documentaires, ainsi que l'organisation de divers événements artistiques, historiques et musicaux.



L'association a très bien encadré le projet, avec une première semaine dédiée à se familiariser avec la ville ainsi qu'avec les autres volontaires avec qui nous allions devoir collaborer durant les prochains mois. Avant de nous lancer dans nos missions, l'association nous a aussi donné les clefs pour réussir dans notre travail et avoir des bases solides. Par exemple, nous avons pu acquérir des compétences grâce à différents ateliers sur le journalisme, l'histoire des Balkans, la réalisation de vidéos, la narration d'histoires...Tout au long du projet nous avons aussi été très bien accompagnés, tout en étant complètement libres et indépendants pour notre travail. Tous

les lundis nous avions une réunion avec les coordinateurs du projet, et pour faire un point avec tout le groupe, un moment privilégié et de partage où tout le monde était à l'écoute.



J'ai aussi pu participer à d'autres évènements organisés par des partenariats de l'association, dont un beach cleaning, la 'Pride' de Thessalonique, l'ouverture d'un parc à Stratoni et le tournage d'un documentaire pour une association qui récoltait des fruits et légumes non vendus dans les marchés pour les familles en situation de précarité. A la fin de ces deux mois, mon expérience était donc très riche et j'ai eu la chance de développer et de renforcer une multitude de nouvelles compétences.

Ce que je retiens de ces deux mois en Grèce, n'est pas simplement le côté volontariat mais aussi le fait d'avoir vraiment pu découvrir une culture et un pays. Pendant mon temps libre et les weekends, j'ai aussi eu la chance de parcourir la Grèce et donc de me sentir encore plus connectée au pays à travers les rencontres et mes expériences pendant mes voyages. Cette expérience permet de vraiment s'immerger dans la vie d'un local, et de nouer des liens forts avec un autre pays européen, et j'en suis très reconnaissante. Tout ça a fait que maintenant, la Grèce fait partie de moi.